

BIOLIE

Visit us at **stand 410**

Category: Ingredient / Extraction



Créée en 2012, BIOLIE est une société industrielle spécialisée dans l'extraction enzymatique d'ingrédients naturels d'origine végétale. Basée sur le modèle de la bioraffinerie, BIOLIE développe, produit et commercialise des ingrédients innovants et différenciés, actifs et fonctionnels, pour les industries de la cosmétique et de la nutrition-santé. BIOLIE offre une alternative « propre » aux procédés traditionnels consommateurs de solvant pour des marchés à la recherche de produits naturels, authentiques, sains et à forte valeur nutri-fonctionnelle d'une part et de procédés « éco-responsables » d'autre part. BIOLIE, dont le siège social et son site industriel sont installés à Vandœuvre-Lès-Nancy (54), propose à ses clients des ingrédients innovants sur-mesure ou catalogue. Fortement attachée à l'utilisation durable des ressources, BIOLIE développe la majorité de ses ingrédients à partir de coproduits industriels.



Created in 2012, BIOLIE is an industrial company specialized in enzymatic extraction of natural ingredients of plant origin. Based on a biorefinery model, BIOLIE develops, produces and markets innovative and differentiated active and functional ingredients for cosmetics and nutrition-health markets. BIOLIE offers a "clean" alternative to traditional solvent extraction processes for markets looking for natural, authentic, healthy and highly nutritious products, on one hand, and "eco-responsible" processes on the other. BIOLIE, whose head office and industrial site are located in Vandœuvre-Lès-Nancy (54), offers its customers innovative, tailor-made or catalogue ingredients. Strongly committed to the sustainable use of natural resources, BIOLIE develops mainly its ingredients from industrial co-products.



Adresse: 13 rue du bois de la Champelle, 54500 VANDOEUVRE-LES-NANCY

Tel: +33 (0)3 83 37 28 17

contact@biolie.fr